



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 021-MAY-OCR-UGEL-SAN MIGUEL-2015

Estudiantes de la Estrategia de Soporte Pedagógico reciben mochilas y kits de materiales educativos

912 Estudiantes de 16 Instituciones Educativas serán beneficiados con kits de Materiales Educativos.

El pasado jueves 30 de abril la Directora de la UGEL San Miguel visitó el centro poblado de Lives distrito de Agua Blanca, con la finalidad de dar a conocer los beneficios de la estrategia Soporte Pedagógico que se viene implementando por parte del Ministerio de Educación a nivel nacional.

Yesenia Villascon directora de la Institución Educativa 82857 - Centro Poblado de Lives, dio la bienvenida a la directora de la UGEL San Miguel y a su equipo técnico, a este saludo se unió el presidente de APAFA Pedro Vásquez manifestando que este tipo de visitas fortalece a los docentes y autoridades; asimismo, se mostró satisfecho por la intervención de la estrategia de soporte pedagógico, esperando que se siga implementando para los seis grados puntualizó la autoridad.

Liliam Sánchez Gamboa saludó la participación de las autoridades, profesores y sobre todo de los padres de familia, a este tipo de reuniones, la misma que nos permite informar los pormenores de esta nueva estrategia que se viene implementando en nuestra provincia por parte del MINEDU; además, indicó que esta estrategia permitirá mejorar los niveles de aprendizajes de nuestros estudiantes concluyó.

Por su parte, Haydee Mechán Jefe de Gestión Pedagógica indicó que su presencia obedece a informar sobre los resultados de la evaluación censal año 2014 manifestando que los resultados son alentadores, porque en comprensión lectora obtienen un 33.3% en el nivel satisfactorio y en matemática 40%. Pero esto implica mayor compromiso de todas las autoridades para ir avanzando en logros de aprendizaje, manifestó.

La reunión concluyó con la distribución de mochilas y kits a cada uno de los estudiantes, quienes mostraron su alegría por dichos materiales educativos, los mismos que le permitirán realizar sus actividades académicas en mejores condiciones.

En los próximos días se continuará con la entrega de kits escolares en las demás instituciones beneficiadas y se prevé beneficiar a 912 estudiantes que cursan los tres primeros grados de nivel primario, de las 16 instituciones educativas a nivel de nuestra provincia.

***Se agradece su difusión.
San Miguel, 04 de mayo del 2015.***